
 

14 Giugno 2003 - Presentazione in occasione della conclusione 

 dell’Anno Sociale 

 

di Franco Carlino (Presidente Sezione U.C.I.I.M. Mirto-Rossano) 
Gent.mo Sig. Sindaco,  Sigg. Dirigenti scolastici, Cari Soci, colleghi, simpatizzanti,  a nome della Sezione 

U.C.I.I.M. Mirto-Rossano, grazie per la vostra presenza. E’ motivo di profonda soddisfazione e gioia avere 

in mezzo a noi, nella nostra Sezione il Presidente Nazionale Prof. Luciano Corradini. Chi lo incontra per la 

prima volta avrà modo di apprezzare le sue qualità professionali,  di esperienza e umane.  

Quest’anno ricorre il 25° della nostra Sezione costituita nel lontano 1978 grazie soprattutto alla tenacia della 

qui presente Presidente Regionale, Anna Madeo Bisazza. Sezione radicata nel tessuto  del nostro territorio e 

punto di riferimento per la nostra formazione professionale e culturale.  

Questa manifestazione, incastonata in  questa splendida cornice monumentale e culturale del Chiostro di San 

Bernardino, fa parte di una serie di iniziative celebrative che ci vedrà impegnati anche nel prossimo Anno 

Sociale, per confrontarci e dialogare con tanti altri colleghi che certamente vorranno far parte della nostra 

unione, per nuove e qualificanti esperienze professionali, culturali e di vita. 

Colgo l’occasione per ringraziare  ancora una volta tutti voi della presenza, il Sig. Sindaco e 

l’Amministrazione Comunale di Rossano per avere dimostrato sensibilità alla nostra richiesta e sostegno alla 

nostra iniziativa culturale e professionale; la Presidente Regionale e membro del Consiglio Centrale Prof.ssa 

Anna Madeo Bisazza, il Presidente Provinciale, Preside Francesco Caravetta, il Consulente Sezionale, don 

Franco Milito per il loro contributo professionale che offriranno con il loro saluto e per  quanto nei rispettivi 

ruoli riescono a fare per la crescita dell’U.C.I.I.M..  

Ringrazio il nostro Presidente Nazionale, Prof. Luciano Corradini, che nonostante i tantissimi impegni, oggi 

ha voluto essere qui in mezzo a noi. A lui va la nostra profonda gratitudine per  quanto  riesce a fare per la 

nostra Associazione e per la Scuola   italiana. La sua presenza - Sig. Presidente - ci carica profondamente e ci 

fa superare quel senso di inadeguatezza che spesso si manifesta in tutti noi in questo particolare momento di 

cambiamenti. Grazie Presidente. 

Ringrazio l’amico Pasquale Levote per la strumentazione e l’assistenza tecnica finalizzata alla realizzazione 

della serata. Infine, un ringraziamento particolare a nome della Sezione lo rivolgo  alla Prof.ssa Maestro 

Claudia Sisca, al Prof. Antonino Sicilia e al Coro Polifonico che dopo la relazione e gli interventi ci 

allieteranno con il Concerto: “Te voglio bene assaje” - Omaggio alla canzone napoletana. Grazie a tutti e 

buon proseguimento.       

 


